

Mini entreprise Emile et une créations

Année scolaire 2015 – 2016



Mini entreprise formée par la classe de 2^{nde} MMV-OUT

L'objectif était de créer un objet mettant en valeur le savoir-faire des 2 sections : la mode et l'outillage.

Le produit créé par les élèves est un pendentif zodiacal. La médaille est fabriquée à partir de plaques de métal ; le collier, fabriqué de toutes pièces. L'occasion pour les MMV de toucher aux machines d'outillage et pour les OUT de toucher aux matériaux de confection.

Une partie des bénéfices a été reversée à l'association LORSEP, association luttant contre la sclérose en plaques.

Les bénéfices ont servi à financer une sortie de fin d'année (laser game + restaurant)



Golbey / Capavenir-Thaon

CAPAVENIR VOSGES

V Matin 18 Mars 2016

La petite entreprise des lycéens

« Emile et une création », la mini-entreprise du lycée professionnel régional, sera présentée en avant-première lors des journées portes ouvertes de l'établissement prévues ce samedi 19 mars.

THAON-LES-VOSGES. - Le lycée des métiers d'arts et des services à la personne Emile-Gallé ouvrira ses portes au public ce samedi 19 mars. Outre les filières diverses proposées par le secteur notamment théâtre, les défilés de mode et la visite des ateliers, salles de classe, internat, restauration scolaire, etc. les visiteurs pourront, lors de cette journée, découvrir, en avant-première, la mini-entreprise créée par 21 élèves de seconde de MMV (Métiers de la mode et vêtements) et de la filière outillage, « Emile et une création ». Ce couple ménageant entre deux qui est intéressant et qui est également la résultante à avoir comme projet la création de bijoux présenteront donc sa collection : des colliers représentant les signes de l'horoscope. Depuis trois semaines, les lycéennes et lycéens créateurs

ont bien avancé. Les prototypes sont finis et sont lancés dans la commercialisation d'où une vente ce samedi 19 mars et parallèlement, à Metz, où les élèves de la filière outillage ont géré ces deux points de vente, deux équipes sont prévues pour promouvoir et faire acheter ce bijou au prix de 3 € seulement.

Mardi 22 mars, c'est au forum des métiers, qui se tiendra à la Rotonde de Thaon-les-Vosges, que l'on pourra retrouver ces élèves, au stand qu'elles partageront avec celui de la mode, ce qui va de pair. Malheureusement, du fait de l'arrangement avec les vacances d'hiver, tous ont réagi et su gérer le retard, notamment en étant plus engagé et en communiquant davantage, en s'entraînant et en sachant se diversifier dans les tâches.



Les élèves faisant partie de la mini-entreprise ont uni leurs efforts pour présenter, dans le temps, leur bijou : un bijou original.

Aujourd'hui, les jeunes entrepreneurs sont prêts, soutenus par leur professeur de sciences et mathématiques, Philippe Gentilhomme, l'équipe administrative du lycée et

le Rotary-club d'Epinal qui parraine cette mini-entreprise. Un atelier au stand est donc consacré.

A noter qu'une zumba-party sera proposée aux visiteurs ce

même samedi de 14 h à 17 h, au gymnase du lycée. À accès libre, grâce à l'initiative de cette manifestation se feront un plaisir de renseigner et guider le public. Participation fixée à 5 €.